

DIN 02010054

Pr **TETRA 4000**

Tetracycline Hydrochloride Bolus / Bol de chlorhydrate de tétracycline

**VETERINARY USE ONLY / USAGE VÉTÉRINAIRE SEULEMENT
ANTIBIOTIC/ANTIBIOTIQUE**

ACTIVE INGREDIENT: Each bolus contains 4 g of tetracycline hydrochloride.

INDICATIONS:

Calves: Treatment of respiratory and enteric infections caused by tetracycline susceptible bacteria in calves.

Cows and Mares: Treatment of post parturient uterine infections in cows and mares.

DOSAGE AND ADMINISTRATION:

To reduce the development of antimicrobial resistance and maintain effectiveness, use this antibiotic prudently.

Calves: ¼ bolus orally per 50 kg of body weight per day for 3 to 5 days.

Cows and Mares: Insert 1 bolus into the uterine cavity. Repeat after 2 days if needed.

WARNINGS: Treated animals must not be slaughtered for use in food for at least 5 days – calves, 18 days - cows after the latest treatment with this drug. Milk taken from treated animals during treatment and within 72 hours after the latest treatment with this drug must not be used in food. When handling the product, avoid inhalation, oral exposure and direct contact with skin or eyes. Keep out of reach of children.

STORAGE: Protect from excessive heat and moisture.

INGRÉDIENT ACTIF: Chaque bol contient 4 g de chlorhydrate de tétracycline.

INDICATIONS :

Veaux : Traitement des infections respiratoires et entériques causées par des bactéries sensibles à la tétracycline chez les veaux.

Vaches et juments : Traitement des infections utérines post-partum chez les vaches et les juments.

POSOLOGIE ET MODE D'ADMINISTRATION :

Pour réduire le développement de résistance aux antimicrobiens et maintenir l'efficacité de cet antibiotique, l'utiliser avec prudence.

Veaux : ¼ de bol par chaque 50 kg de poids vif par jour pendant 3 à 5 jours.

Vaches et juments : Placer 1 bol dans la cavité utérine. Répéter après 2 jours si nécessaire.

MISES EN GARDE : Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins 5 jours pour les veaux et 18 jours pour les vaches après le dernier traitement avec de médicament. Le lait provenant des animaux traités qui est extrait pendant le traitement et dans les 72 heures après administration de la dernière dose ne doit pas être utilisé comme aliment. Lors de la manipulation du produit, éviter l'inhalation, l'exposition orale et le contact direct avec la peau ou les yeux. Garder hors de la portée des enfants.

ENTREPOSAGE : Conserver à l'abri de la chaleur excessive et de l'humidité.

Manufactured by / Fabriqué par: JAAPHARM CANADA INC.

510 Rowntree Dairy Road, Unit # 4, Woodbridge, Ontario L4L 8H2



**JAAPHARM
CANADA INC.**

Net Contents/Contenu Net : 40 boluses/bols
LOT EXP